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Губернатор Севастополя Дми-
трий Овсянников встретился с 
общественниками, местными 
депутатами и активными жите-
лями Гагаринского муниципаль-
ного округа: обсуждались пути и 
сроки решения проблем благоу-
стройства, работы коммуналь-
ного хозяйства, транспортной 
инфраструктуры и экологиче-
ской безопасности.

Большой блок вопросов 
жителей был связан с благоу-
стройством четырех скверов на 
территории муниципалитета, 
расположенных на улице Колобо-
ва,21, проспекте Октябрьской ре-
волюции между домами 25,27,29, 
улице Кесаева и Борисова.

Дмитрий Овсянников отме-
тил, что сквер на улице Кесаева 
будет благоустроен до конца теку-
щего года. Включая обустройство 
детских и спортивных площадок, 
парковок и проездов. Также до 
конца текущего года планируется 
восстановить системы наружного 
освещения в сквере на проспекте 
Октябрьской революции, а в пла-
не на следующий год благоустрой-
ство скверов на улицах Колобова 
и Борисова. 

Глава города сообщил о за-
вершении разработки пилотного 
проекта велопешеходного кольца 
Гагаринского района.

«Зародилась идея сделать со-
временные велосипедные и пе-
шеходные дорожки. Изначально 
рассматривался вариант делать 
это фрагментарно в разных рай-
онах города, затем было принято 
решение реализовать проект ком-
плексно в Гагаринском районе и 
оценить его востребованность у 
населения», – подчеркнул Губер-
натор.

В рамках общего благоустрой-
ства округа в текущем году от-
ремонтируют 20 внутриквар-
тальных проездов, обустроят 10 
детских и спортивных площадок.

Как и в других районах города, 
в Гагаринском округе остро стоит 
проблема нехватки уличного ос-
вещения. В частности, речь идет 
об улице Молодых Строителей и 
микрорайоне бухты Казачьей. 

«Наша основная задача – ос-
ветить все детские и спортивные 
площадки. В прошлом году эта 
работа была начата, в этом году 
ее необходимо завершить. У нас 
потребность всего города - 35 тыс 

светоточек, в 2016 году было по-
рядка 17,5 тыс работающих све-
тоточек, на сегодняшний день их 
уже 23 тыс. Мы делаем 3-4 тыс 
светоточек в год. Сегодня мы 
ведем переговоры с компанией 
«Швабе», дочкой «Ростеха», о за-
ключении контракта жизненного 
цикла на работы по освещению 
Севастополя по аналогии с Мо-
сквой», - пояснил Губернатор.

В сфере дорожно-транспорт-
ной инфраструктуры жителей в 
первую очередь волновали сроки 
окончания ремонта проездов по 
улице Колобова, которые были 
начаты еще в 2018 году. Дмитрий 
Овсянников поручил завершить 
работы до 20 июня, в противном 
случае заместителю директора Де-
партамента транспорта и дорож-
но-транспортной инфраструк-
туры Евгению Исакову будет 
объявлено неполное служебное 
соответствие. Также в департа-
менте транспорта пообещали до 
конца года установить светофор 
на пересечении Столетовского 
проспекта и улицы Колобова. Все-
го в текущем году на территории 
муниципалитета будет проведен 
капитальный ремонт 11 улиц, еще 
на 68 будет осуществлен текущий 
ремонт.

Дмитрий Овсянников напом-
нил, что в этом году начинается 
проектирование расширения ули-
цы Руднева, что позволит в даль-
нейшем избежать транспортных 
заторов. 

В ходе общения главы города с 
активистами Гагаринского округа 
к нему обратились представители 
Аэрокосмического центра Анто-
на Шкаплерова с предложением 

принять в подарок от госкорпо-
рации «Роскосмос» уникальный 
арт-объект, представляющий со-
бой познавательный лабиринт 
в форме Солнечной системы. 
Дмитрий Овсянников поддержал 
предложение общественности 
поместить объект на площади пе-
ред Культурно-информационным 
центром, параллельно поручив к 
лету 2020 года благоустроить ее и 
уложить новое покрытие.

Особое беспокойство жите-
лей Гагаринского района взыва-
ют вопросы экологии бухты Кру-
глая, а также застройки в районе 
Античного проспекта. Дмитрий 
Овсянников предложил создать 
рабочую группу с привлечением 
общественности, экспертов, про-
фильных чиновников, которая 
предложит меры для защиты эко-
логии бухты как запретительные, 
так и профилактические. 

«На сегодняшний день завер-
шается работа с урегулированием 
последствий неконтролируемой 
застройки украинского периода. 
Сейчас вводятся в эксплуатацию 
только те дома, построенные по 
украинским разрешительным до-
кументам, в которых уже живут 
люди. Новые дома, строящиеся по 
российским разрешениям, возво-
дятся в строгом соответствии с 
градостроительными регламента-
ми. Что касается строительства со-
циальных объектов – здесь также 
нужно осуществлять обществен-
ный контроль, подключать над-
зорные инстанции. В случае если 
нарушены нормы градостроитель-
ства, то и чиновники, и подряд-
чики должны нести ответствен-
ность», – подчеркнул губернатор.

Губернатор Севастополя  
Дмитрий Овсянников встретился  
с активом Гагаринского района

Здравствуйте, уважаемые гагаринцы. Вот и 
началась долгожданная пора отпусков. В этом 
сезоне ко всем пляжам Гагаринского района 
добавился ещё один объект – «Адмиральская 
лагуна». Современный, оборудованный пляж 
прекрасно подойдёт как для семейного досуга, 
так и для отдыха в кругу друзей. Это место уже 
стало любимым для многих севастопольцев. 
Чтобы бы отдых наших горожан был поистине 
комфортабельным команда Гагаринского му-
ниципального округа провела большую рабо-
ту в межсезонье. Наши специалисты объехали 
с проверками все районные пляжи. В первую 
очередь мы следим за тем, чтобы зоны отдыха 
были оборудованы всеми мерами безопасности, 
а также имели штат собственных спасателей. По 
вашим просьбам, сотрудники муниципалитета 
провели мониторинг детских спортивных пло-
щадок. По итогам нашей работы был состав-
лен перечень проблемных объектов, которые в 
обозримом будущем будут отремонтированы 
и облагорожены. Июнь — это ещё и пора вы-
пускных церемоний. В этом году своё обучение 
завершил первый российский выпуск филиала 
Нахимовского военно-морского училища, а так-
же Черноморского высшего военно-морского 
училища им. П.С. Нахимова. Быть нахимовцами 
- почетное звание, которое они пронесут сквозь 
года. Искренне поздравляю выпускников, им 
ещё предстоит многое свершить на благо Оте-
чества. Команда Гагаринского муниципально-
го округа также не перестает учится. Недавно 
муниципальные служащие прошли обучение 
в Российской академии при президенте Рос-
сийской Федерации. В заключении, хочу поже-
лать нашим горожанам также открывать новые 
грани в себе: совершенствуйтесь, развивай-
тесь физически и берегите родных и близких.  

С уважением, Алексей Ярусов.

Слово Главы Гагаринского 
муниципального округа
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Владимир Путин наградил орденом Владимир Путин наградил орденом 
810-ю бригаду морской пехоты ЧФ810-ю бригаду морской пехоты ЧФ

Президент России Владимир Путин после высту-
пления в честь 80-й годовщины победы советских 
войск в Курской битве пообщался с местными жите-
лями. Многие горожане пожали руку главе государ-
ства и выразили слова благодарности.

В ходе торжественной речи на сцене российский 

лидер заявил, что значение победы в сражении на 
Курской дуге невозможно переоценить, отметив, что 
битва «испепелила ударную мощь нацистов» и завер-
шила перелом всей Второй мировой войны. По его 
словам, никакие «Тигры», «Пантеры» и другие нацист-
ские «звери» не могли сломить боевой дух красно- 
армейцев.

Кроме того, Путин вручил звезды «Героев России» 
экипажу танка «Алеша», который разгромил колонну 
бронетехники ВСУ в Запорожской области. Президент 
РФ заявил, что герои СВО достойны славы участников 
Курской битвы, подчеркнув, что все бойцы, выполня-
ющие боевые задачи в зоне проведения спецоперации, 
сражаются смело и решительно.

810-я отдельная гвардейская бригада морской пе-
хоты Черноморского флота Указом Президента Рос-
сии награждена орденом Ушакова.

810-я отдельная гвардейская ордена Жукова бри-
гада морской пехоты награждена орденом Ушакова и 
таким образом стала дважды орденоносной. Соответ-
ствующий Указ подписал Президент Владимир Путин. 
Об этом сообщил губернатор Севастополя Михаил Раз-
вожаев в своих аккаунтах в социальных сетях. 

«Наши морпехи удостоились награды за мужество, 
отвагу и героизм, проявленные в ходе ведения боевых 
действий в районе Работино», – написал Михаил Разво-
жаев в своем Telegram-канале.

По данным Минобороны, в окрестностях этого на-
селенного пункта только за последние три месяца ВСУ 
потеряли как минимум 120 единиц техники, что соот-
ветствует почти полному составу одной бригады.

«Орден Ушакова – заслуженное признание тех, кто 
отдал самое ценное – свою жизнь – во имя нашей Ро-
дины. Мы, жители Гагаринского района и Севастопо-
ля, всегда стоим плечом к плечу с нашими военными. 
Местная администрация, депутатский корпус и наши 
неравнодушные сограждане оказывают систематиче-
скую помощь – от закупок необходимой техники до 
поддержки семей участников специальной военной 
операции. Хочу выразить глубокую признательность и 
восхищение действиями бойцов 810 бригады морской 
пехоты Черноморского флота, их смелостью и высочай-
шим профессионализмом. Вы сражаетесь за нашу стра-
ну и её будущее, и ваше мужество внушает уважение и 
надежду всем нам», – поблагодарил Глава Гагаринского 
района Алексей Ярусов. 

810-я отдельная бригада морской пехоты стала 
дважды орденоносной. В 2016 году она была награж-
дена орденом Жукова за участие в боевых действиях в 
Сирии. Также в 2018 году бригаде присвоено почетное 
наименования «гвардейская».

В ходе проведения специальной военной операции 
810-я бригада взяла штурмом Мариуполь.

Владимир Путин: «Значение победы в сражении на Курской дуге невозможно переоценить»
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2 Гагаринский муниципальный

ВЕСТНИК
В честь Дня Государственного флага Гагаринский район 

присоединился к патриотической акции
Триколор – это флаг нашей Родины, Российской Фе-

дерации, России. Он – её символ, символ нашей нации, 
нашего суверенного государства. Государственный флаг 
окружён особым почитанием, именно поэтому каждый 
год 22 августа мы отмечаем праздник – День Государ-
ственного флага.

Гагаринский муниципалитет Города-Героя Севастопо-
ля присоединился к Всероссийской патриотической ак-
ции «Цвета моей Родины»! 

Жители многоквартирных домов вывесили в своих окнах 
государственный флаг России, таким образом выразив свою 
гордость и причастность к своему Великому Отечеству. Каж-
дый гражданин России должен любить свою страну!

«Несколько раз в год – в дни празднования возвра-

щения в Россию – 18 марта, на 9 мая, на День России и 
День Государственного флага России я устанавливаю на 
крыше своего дома флаг нашей Родины – России! Вот и 
в этом году российский стяг снова мной поднят! Он так 
красиво развивается на ветру и виден издалека! Это так 
волнительно и радостно! Когда заезжаю в район, то всегда 
поднимаю глаза и вижу развевающийся флаг. И на душе 
становится так тепло и приятно!», – рассказал о своей 
традиции Первый заместитель Главы Гагаринского района 
Юрий Иванченко. 

День Государственного флага – знаменательный день, 
важный для каждого россиянина. Подобные патриотиче-
ские мероприятия позволяют всем участникам почувство-
вать себя неотъемлемой частью нашей огромной страны, 
частью ее традиций.

Алексей Ярусов поздравил руководителей школ 
с началом учебного года

В преддверии Дня знаний Гагаринский муниципалитет 
традиционно организовывает встречу с руководителями 
районных школ, чтобы выразить признательность и под-

держку всему педагогическому сообществу Гагаринского 
муниципального округа. Это теплое и важное событие 
объединяет усилия администрации района и образова-
тельных учреждений в деле подготовки к учебному году.

Глава Гагаринского района Алексей Ярусов в своей при-
ветственной речи подчеркнул важность роли педагогов в 
формировании будущего нашей молодежи: «Уважаемые 
педагоги, от всей души поздравляю вас с началом нового 
учебного года. Желаю вам крепкого здоровья и больших 
успехов в вашей ответственной работе! Спасибо за ваш 
труд и преданность делу образования». 

В этот день руководителям районных школ были вру-
чены цветы и билеты в русский академический драма-

тический театр им. Луначарского. Это скромный, но ис-
кренний жест благодарности за труд, преданное служение 
образованию и вклад в будущее наших детей.

«Образование – это фундамент, на котором строится 
успешное будущее общества. В Гагаринском районе при-
лагаются усилия для обеспечения всех детей доступом 
к качественному образованию. Именно благодаря пре-
данности педагогов и поддержке местных властей, наши 
дети имеют возможность приобретать знания и навы-
ки, которые помогут им в их долгом и интересном пути 
к новым вершинам», – подчеркнул присутствующий на 
торжестве общественный деятель и предприниматель 
Евгений Мангул.

Гагаринцы активно участвуют 
в благотворительной акции «Собери ребенка в школу»

14 августа наборы школьных принадлежностей 
были переданы депутатами Совета Гагаринского муни-
ципального округа – заместителем председателя Совета, 
Еленой Яковлевой и депутатом Совета Романом Семе-
нихиным. Эта инициатива направлена на помощь мно-
годетным семьям и детям с ограниченными возможно-
стями здоровья.

Роман Семенихин, депутат Совета, подчеркнул важ-
ность этой акции, сказав: «Каждый ребенок заслуживает 
равных шансов на получение образования, и мы должны 
сделать все возможное, чтобы обеспечить им эту возмож-

ность. Наши дети – будущее нашего района, и они заслу-
живают нашей поддержки и внимания». 

Важно отметить, что эта акция уже стала традицией и 
каждый год она приносит радость и облегчение не менее 
чем 160 тысячам детей из малообеспеченных и многодет-
ных семей. Дети получают полный набор школьных при-
надлежностей, включая канцелярские товары, тетради, 
наборы для детского творчества, школьную форму и обувь, 
рюкзаки и спортивный инвентарь.

Во время встречи депутаты пообщались с каждым ребен-
ком, пожелали детям успехов в новом учебном году и подчер-
кнули, что всегда готовы поддержать наших юных гагаринцев.

Гагаринцы передали военнослужащим из зоны СВО пять тепловизоров
Пять современных тепловизорных прицелов были 

приобретены и переданы нашим воинским подразделе-
ниям, находящимся в зоне специальной военной опера-
ции. Эта помощь стала частью систематической работы 
по оказанию поддержки наших героев.

Процесс обеспечения наших военных современным 
оборудованием и средствами никогда не был таким важ-
ным, как в нынешние времена. Эти тепловизоры – не про-
сто техника, это буквально ключ к жизни и безопасности 
наших смелых защитников. В зоне специальной воен-
ной операции каждая деталь, каждое устройство имеют 
огромное значение. 

«Тепловизоры позволят нашим военнослужащим более 
эффективно выполнять свои задачи, предоставляя более 

широкие возможности ночного видения и разведки. Про-
ект поддержки военных не мог бы быть реализован без 
вклада многих отдельных граждан, готовых делать добрые 
дела для блага нашего родного города и нашей страны. Хочу 
выразить особую благодарность Бежану Михаилу Владис-
лавовичу, Горбынко Александру Юрьевичу и Проценко 
Ирине Николаевне за их вклад в это важное дело. Именно 
благодаря таким неравнодушным севастопольцам мы смог-
ли обеспечить наших бойцов современным оборудовани-
ем, которое пригодится им в самых сложных условиях», 
– рассказывает Глава Гагаринского района Алексей Ярусов. 

Помощь нашим военным – это еще один пример того, 
как местная администрация, депутатский корпус и просто 
неравнодушные жители Гагаринского района и Севасто-
поля готовы поддерживать наших героев.

Состоялось заседание штаба по догазификации Гагаринского района

15 августа прошло очередное заседание штаба по до-
газификации Гагаринского района в расширенном фор-
мате, под председательством заместителя председателя 
Совета Елены Яковлевой.

В заседании приняли участие начальник отдела испол-
нения полномочий Гагаринской администрации Виталий 

Конохов, представители ГУПС «Севастопольгаз», ДИЗО, 
Севреестра и граждане района.

С 2023 года программа бесплатной газификации будет 
действовать постоянно. В январе 2023 года правитель-
ство Севастополя утвердило постановление, в котором 
прописаны льготные категории внутри этой программы. 
В первую очередь, это участники, ветераны, инвалиды 
Великой Отечественной войны, боевых действий, ма-
лоимущие и многодетные семьи. В каждом конкретном 
случае город из резервного фонда выделяет абоненту 
субсидию в размере 100 тысяч рублей. На эти деньги га-
зовщики закупают трубы, оборудование, монтируют всё 
в доме и сдают «под ключ».

В рамках работы штаба были даны разъяснения по до-
газификации, какие нужны документы для подачи заявле-
ния в ГУПС «Севастопольгаз». Будущим абонентам нужно 

не только заполнить заявление, но и подтвердить закон-
ность владения домом и то, что здание официально введено 
в эксплуатацию. В настоящее время все заявки граждан, по-
данные с 2021 года в ПАО «Севастопольгаз», переданы не-
посредственно исполнителю работ ГУП «Севастопольгаз».

Также обсудили вопрос о догазификации садоводче-
ских товариществ.

«Согласно постановлению правительства России, до-
газификация доходит до границ садового товарищества. 
Всё остальное собственники, члены СТ, должны делать за 
свои собственные средства. Конечно, это получается очень 
большая сумма для жителей садоводческих товариществ, и 
в данный момент пока не найдено решение, как можно лю-
дям помочь довести газ до границ участка. Всё это в процес-
се обсуждения», – заявила заместитель председателя совета 
Елена Яковлева.
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Севастопольское спецподразделение ОМОН «Беркут» 
отметит 30-летие со дня основания

Севастопольский «Беркут» стал широко известен в 
стране в 2014 году. Их стойкость, преданность идеалам 

и своему долгу стали примером для всех патриотов. 
Беркутовцы бились на майдане в Киеве с радикалами 
до последнего. За стойкость и отвагу многие удостое-
ны государственных, ведомственных и региональных 
наград.

2 сентября легендарный севастопольский «Бер-
кут» отметит 30-летний юбилей. С 1993 года и по сей 
день его бойцы с гордостью и честью несут службу. С 
праздником бойцов прославленного формирования 
поздравляет экс-руководитель севастопольского под-
разделения, ныне сенатор Российской Федерации Сер-
гей Колбин.

Сергей Колбин, сенатор Российской Федерации: 

«Горжусь, что отработал с ними 13 календарных лет. 
Буду помнить всегда, как проявили себя бойцы на Ки-
евском Майдане, как встречали нас севастопольцы на 
площади Нахимова, как мы в 2014 году стояли вместе 
на Перекопе, Чонгаре, Армянске. Уважаемые сотрудни-
ки и ветераны! Вы посвятили свою жизнь благородной 
цели – защите своих сограждан, охране общественного 
порядка и законности в стране. Сегодня бойцы и ве-
тераны спецподразделения с честью и отвагой выпол-
няют задачи в зоне СВО – это постоянный риск, еже-
дневный подвиг. Поздравляю вас с юбилеем! Желаю 
крепкого здоровья, удачи и благополучия вам и вашим 
семьям. С праздником, боевые братья!».

В Морском колледже СевГУ состоялось 
посвящение в студенты

В Гагаринском районе, в Морском колледже Се-
вастопольского госуниверситета состоялось дол-
гожданное событие – посвящение в студенты. Эта 
ежегодная традиция служит началом отсчета самого 
яркого и незабываемого периода в жизни каждого 
студента. 

Первокурсники ждут посвящения с замиранием 
сердца, ведь это важный и волнительный момент, пол-
ный ярких эмоций и незабываемых впечатлений. Еще 
вчера ребята закончили школу, а теперь перед ними 
простирается море возможностей, они попадают в за-
хватывающий мир науки и современных технологий, 
практических знаний и достижений, самореализации. 
Первокурсников поздравили и дали напутствие почет-
ные гости.

«Дорогие ребята! Вы поступили в Морской колледж 
Севастопольского госуниверситета. В Городе-Герое 
Севастополе всё связано с морем, связан с морем наш 
университет, связан и по названию, и по сути Морской 
колледж. Море учит человека и воспитывает в нём ин-

теллект, волю и характер. Желаю вам, чтобы это был 
трудный, нелёгкий путь воспитания ума и характера», 
– обратился к студентам и. о. Главы местной админи-
страции внутригородского муниципального образова-
ния города Севастополя Гагаринского муниципального 
округа Юрий Иванченко.

Первокурсников с праздником поздравил про-
ректор по молодёжной политике СевГУ Александр 
Александров. Он отметил, что 1 сентября является 
точкой отсчёта как для студентов, так и для препо-
давателей.

«Для любого человека время, когда он проходит 
обучение, – это не только прекрасная, но и очень 
важная пора. Сегодня образование является залогом 
успешной карьеры и достойной жизни в современном 
мире. Желаю вам настойчивости, неиссякаемой энер-
гии, уверенности в своих силах и насыщенной инте-
ресными событиями студенческой жизни», – подчер-
кнул проректор.

«Студенческие годы – это прекрасная пора. Желаю, 
чтобы они были самыми яркими, веселыми, незабы-

ваемыми, а учеба давалась легко и была интересной и 
увлекательной. С честью несите гордое звание студента 
Морского колледжа Севастопольского госуниверсите-
та», – обратился к учащимся заместитель командира 
войсковой части 86671 по военно-политической рабо-
те, капитан-лейтенант Евгений Ивашев.

Впереди у молодых людей – получение специаль-
ности. И сложность этого пути заключается в умении 
гармонично влиться в коллектив, найти себе друзей, 
учиться ответственно и серьезно.

В Севастополе после капремонта открылась детская поликлиника на Корчагина
Михаил Развожаев посетил детскую поликлини-

ку на Корчагина, 40 после завершения капремонта, а 
также проверил ход ремонтных работ в поликлинике 
на Ерошенко, 11. 

Капитальный ремонт 3-го педиатрического отделе-
ния поликлиники № 2 Центра охраны здоровья мате-
ри и ребенка на Павла Корчагина начался весной про-
шлого года. Помещения медучреждения занимают два 
этажа многоквартирного жилого дома, который был 
построен в 1979 году.

Капитальный ремонт проводился в поликлинике 
впервые. Прием маленьких пациентов в обновлен-
ном помещении начался с седьмого августа. Здесь из-
менилось буквально все: сделали ремонт кабинетов, 
коридоров, оснастили их новой мебелью и техникой, 
отремонтировали фасад, заменили коммуникации и 
вентиляцию. Для детей обустроили детский уголок, где 
они могут порисовать, почитать книжки и поиграть в 

игрушки, пока ждут приема.
«Вы видите, что очень качественно сделан ремонт. 

Дизайн помещений стильный, оригинальный, под-
рядчик подошел с душой. Даже светильники на стенах 
оформлены в виде маяков на входе, детям нравится. 
Пообщался сейчас с врачами, медсестрами. Многие 
работали до ремонта, ну конечно, говорят, что небо и 
земля. Поликлиника стала комфортной не только для 
пациентов, но и для персонала», – сказал Михаил Раз-
вожаев.

Также Михаил Развожаев проверил ход капремонта 
поликлиники № 2 первой горбольницы на улице Еро-
шенко, 11. Работы на этом объекте начались еще в 2019 
году. Несколько раз проект приходилось корректиро-
вать. Сейчас капитальный ремонт близится к заверше-
нию. Объект готов на 80  %. Практически полностью 
обновлен фасад здания, установлены пластиковые окна 
и лифт для маломобильных граждан. Строители рабо-
тают над входной группой и внутренней отделкой на 

первом этаже. А на втором и третьем уже ведется прием 
пациентов.

«Вы видели, что два этажа уже полноценно функци-
онируют. Вход, правда, пока со двора, но завершаются 
полностью работы на первом этаже и на входной груп-
пе. Все дополнительно необходимые деньги выделены, 
то есть у подрядчика сейчас есть все возможности, он 
подтвердил, что все материалы, все технологическое 
оборудование уже завезено на площадку, а лифт для 
маломобильных групп уже смонтирован. В принципе, 
контракт на завершение работ до конца года, до дека-
бря, но мы сегодня обсудили, что ничего не мешает за-
кончить к ноябрю», – уточнил Михаил Развожаев.

Также губернатор отметил, что территория вокруг 
поликлиники нуждается в благоустройстве. Губернатор 
поручил разобраться с торговыми павильонами, кото-
рые буквально заслоняют один из входов в поликлини-
ку. Также дано поручение сделать еще один въезд для 
машин скорой помощи.
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На улице Тараса Шевченко приступили к обустройству пешеходные дорожек

В Севастополе началось благоустройство обще-
ственного пространства на улице Тараса Шевченко. 
До конца лета территорию, прилегающую к густо-
населенному жилмассиву, планируют привести в 
порядок. 

Комфортные остановочные павильоны и обновлен-
ные тротуары вдоль Камышового шоссе уже не один 
год радуют жителей и гостей города. Но вот добрать-
ся до главной транспортной артерии густонаселенно-
го микрорайона задача не из простых. Обустроенных 
подходов к оживленному шоссе, по словам местных 
жителей, попросту нет. С просьбой привести в порядок 
прилегающую территорию севастопольцы обратились 
к представителям профильных департаментов и депу-

татскому корпусу.
Сейчас специализированная техника и рабочие в 

оранжевых жилетах уже на стройплощадке. Они гото-
вят основание для укладки асфальта и устанавливают 
бордюры. Данный объект вошел в Народную програм-
му правящей партии. Качество выполняемых работ по 
поручению секретаря регионального отделения, губер-
натора Севастополя Михаила Развожаева на местах 
контролируют депутаты всех уровней.

«Первым этапом мы запланировали и сделали вре-
менную дорожку от Комбрига Потапова до дорожки, 
которая ведет к остановке. За это время запланирова-
ли финансирование, провели изыскательские работы 
и подготовили проект совместно с департаментом. 
Здесь будет обустроена пешеходная сеть от Комбрига 

Потапова до «Метро», до школы «Экотех»», – поделил-
ся Председатель Законодательного Собрания города 
Севастополя, депутат, избранный по мажоритарному 
округу № 4, Владимир Немцев. 

Кроме того, по просьбе местных жителей вдоль пе-
шеходных дорожек планируется установить скамейки 
и провести дополнительное освещение. Особое вни-
мание уделят озеленению. Проект по высадке деревьев 
подготовят «Парки и скверы».

А пока первоочередная задача – привести в поря-
док тротуары. Подрядчик планирует завершить все 
работы на этом объекте раньше срока. По его словам, 
уже к 1 сентября жители микрорайона смогут с ком-
фортом прогуливаться по обустроенным пешеходным 
дорожкам.

В Севастополе ремонтируют дорогу к детскому саду «Акварель»
Благодаря реализации национального проекта 

«Безопасные качественные дороги» выполняется 
ремонт автомобильной дороги, ведущей к детскому 
саду «Акварель» в Гагаринском районе Севастополя.

«Особое внимание мы уделяем ремонту автомо-
бильных дорог, ведущих к школам, детским садам и 
другим учебным заведениям, для обеспечения ком-
фортного и безопасного передвижения детей и их ро-
дителей. Протяжённость дороги – 0,59 км. К ремонту 
приступили в конце июля, работы планируется завер-
шить раньше установленного контрактом срока, в сен-
тябре», – сообщил заместитель директора дирекции 
по развитию дорожно-транспортной инфраструктуры 

Александр Ширяев.
Подрядная организация на объекте выполнила фре-

зерование старого асфальтобетонного покрытия, лик-
видацию просадок, замену бортовых камней, ремонт 
тротуаров, устроила выравнивающий слой асфальто-
бетонного покрытия и приступила к устройству верх-
него слоя покрытия. Для обеспечения безопасности 
дорожного движения будет установлено пешеходное 
ограждение.

Подробная информация по всем объектам ремон-
та доступна на интерактивной карте https://bkdrf.ru/
map/sevastopol, которая наглядно демонстрирует ход 
работ и промежуточные итоги реализации нацпроекта  
«Безопасные качественные дороги».

В Севастополе в бухте Казачьей заработала 
новая блочно-модульная котельная

В Севастополе в бухте Казачья ввели в эксплу-
атацию блочно-модульную котельную. Это совре-
менное и энергоэффективное решение для обогрева 
детского сада «Маяк детства», местных школ и по-
ликлиник.

Современная блочно-модульная котельная обору-
дована автоматизированной системой управления, что 

гарантирует надежность и стабильность ее работы.
Новая котельная в бухте Казачьей поможет повы-

сить уровень жизни и комфорта горожан.
Также в Севастополе продолжается подготовка 

многоквартирных жилых домов к отопительному сезо-
ну 2023-2024 гг. Сейчас профильные специалисты заня-
ты продувкой систем теплоснабжения и капитальным 
ремонтом других коммуникаций.

До конца 2023 года будет завершен капитальный ремонт 
начальной школы билингвальной гимназии № 2

В настоящее время на объекте выполняются от-
делочные работы, работы по устройству отмостки, 
полов, подвесных потолков, окон, дверей, систем 
водоснабжения и водоотведения, электроснабже-
ния, отопления, вентиляции. Строительная готов-
ность – 58 %.

Капитальный ремонт предусмотрен в помещении 
медицинского пункта, пищеблока, столовой, библи-
отеки, читального зала, комнат персонала, учебных 
классов, раздевалок, спортивного зала, кабинетов пси-
холога, завуча, санузлов, душевых, лестничных клеток, 
коридоров. Депутат Гагаринского муниципального 
округа Светлана Довгань так прокомментировала дан-
ную новость: 

«В 2000 году мой сын пошёл в первый класс. Мы 
были первыми, кто пошёл в начальную школу в быв-
шем детсаду. Тогда сады закрывали, потому как не 
хватало детей 1991-1993 годов рождения. Только сме-
лые мамы позволяли себе такую роскошь – ребёнка. 
Мы сдавали деньги на ремонт помещений начальной 
школы. Государство не финансировало. На деньги ро-
дителей: закупали все для санузлов, меняли проводку, 

перестилали полы, покупали стулья и доску в класс. 
Школа дала парты, но на сборы родителей эти парты 
чинили и красили, ещё мы меняли окна и двери на 
свои средства. 

Хорошо, что эти времена остались в прошлом, и 
сегодня наши дети и их родители имеют возможность 
идти в современную школу со всем необходимым 
передовым оборудованием для обучения. И всё это 
благодаря России и нашему президенту Владимиру 
Владимировичу Путину, который уделяет огромное 
внимание развитию Севастополя! Хочу поздравить 
учеников Гагаринского района с Днём знаний и поже-
лать им успехов в новом учебном году, а нашим педа-
гогам – не останавливаться на достигнутом и посто-
янно самосовершенствоваться», – сказала Светлана 
Довгань.
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Студенты МГУ прошли практику в Гагаринском муниципалитете

Гагаринский муниципалитет плодотворно со-
трудничает с Севастопольским филиалом Москов-
ского государственного университета (МГУ).

В рамках этого взаимодействия ежегодно летом 
студенты МГУ проходят практику в Гагаринском муни-
ципалитете. Текущий 2023 год не стал исключением. В 
течение месяца будущие управленцы, студенты II курса 
филиала Московского Государственного Университета 
им. М.В. Ломоносова в городе Севастополе, факультета 
«Экономики и управления», направление подготовки 
«Государственное и муниципальное управление» по-
лучали практические навыки, изучали работу муници-
палитета, помогая в кадровой службе, работе Отдела 

благоустройства и Отдела по исполнению полномочий, 
а также в обработке обращений граждан.

«Гагаринский муниципалитет уже несколько лет со-
трудничает с МГУ и приглашает студентов на практи-
ку и стажировку. Каждый год у нас проходят практику 
студенты МГУ специальности «Государственное и му-
ниципальное управление». Практика даёт возможность 
хорошо изучить основы профессии, и есть все условия 
для дальнейшего развития, роста и работы на муници-
пальной и государственной службе. Надеюсь, что после 
получения диплома ребята вернуться в муниципалитет 
в качестве молодых специалистов», – отметил руково-
дитель практики, Первый заместитель Главы Гагарин-
ского муниципалитета Юрий Иванченко.

Поздравили с юбилеем ветерана труда
Исполняющий обязанности Главы Гагаринского 

района Города-Героя Севастополя Юрий Иванченко 
вместе с начальником Отдела по исполнению полно-
мочий местной администрации Виталием Кононо-
вым поздравили ветерана труда, члена Президиума, 
председателя Организационно-методической комис-
сии ветеранской организации Гагаринского района с 
75-летним юбилеем.

«Уважаемая Светлана Дмитриевна! Примите сер-
дечные поздравления по случаю знаменательного со-
бытия в Вашей жизни – 75-летия со дня рождения! 
За Вашими плечами большая и достойная жизнь. Вы 
принадлежите к тому героическому поколению, ко-
торое пережило непростые испытания послевоенных 
лет. Очень Вам признательны, за многолетнюю рабо-
ту на благо ветеранов и жителей Гагаринского района 
и всего города-героя Севастополя», – отметил Юрий 
Иванченко.

Представители Гагаринского муниципалитета вру-
чили Светлана Дмитриевне памятный подарок и бла-
годарность за активную общественную деятельность, 
большой вклад в развитие ветеранского движения, 

героико-патриотическое воспитание молодежи, много-
летний труд по социально-правовой защите ветеранов.

Справка
Косачева Светлана Дмитриевна родилась 22.08.1948 

в г. Борисоглебске Воронежской области. С 1953 г. по 
1981 г. проживала в г. Уфе Башкирской АССР. С 1966 г. 
по 1971 г. обучалась в Уфимском авиационном инсти-
туте по специальности экономика и организация ма-
шиностроительной промышленности, квалификация 
– инженер-экономист. С 1971 г. по 1981 г. работала ин-
женером-экономистом на заводе им. Кирова.

В 1981 г. переехала в г. Красноперекопск, где до 
1989 г. работала на Крымском содовом заводе началь-
ником бюро и начальником отдела труда и заработной 
платы в тресте «Перекопхимстрой».

С 1989 г. проживает в г. Севастополе. В 1990 г. окон-
чила курсы «Бухгалтерский учет» и до 1998 г. работа-
ла главным бухгалтером в коммерческих структурах. 
С 1999 г. по 2003 г. работала главным специалистом 
контрольно-ревизионного отдела ПФУ в Гагаринском 
районе.

Воспитала сына, и сейчас ее радуют внуки Ольга и 

Олег, которые дарят ей свое внимание и заботу.
После выхода на пенсию в феврале 2004 г. продол-

жает вести активный образ жизни – вступила в ряды 
Гагаринской районной организации ветеранов г. Сева-
стополя, где и работает по настоящее время. Является 
бессменным бухгалтером организации, членом Прези-
диума Совета МООВ ГМО г. Севастополя и председате-
лем Организационно-методической комиссии.

Ветеран труда, имеет поощрения в виде грамот и 
благодарностей.

Дельфинарий «Победа»: миссия заботы и социальной поддержки

История дельфинария «Победа» на-
чалась в 2023 году, когда двери этого 
удивительного места в одноименном 
парке Севастополя впервые распахну-
лись для гостей. Однако, как выясни-
лось из нашего интервью с Матвеем 
Филипповым, руководителем дельфи-
нария, история этой организации бо-
гата и интересна.

«Еще в начале 90-х годов на базе Госу-
дарственного океанариума в бухте «Ка-
зачья» научными сотрудниками и трене-
рами морских животных было создано 
предприятие «Жизнь моря», – рассказы-
вает Матвей. – Целью создания данной 
организации являлась популяризация 
знаний о морских млекопитающих и 

проведение эколого-просветительских 
программ. Тогда же были начаты иссле-
дования особенностей взаимодействия 
в биосистеме «человек-дельфин» с целью 
немедикаментозной коррекции функци-
онального состояния людей с помощью 
обученных дельфинов. Чуть позже была 
апробирована методика оздоровитель-
ной релаксации и психологической реа-
билитации с участием обученных дель-
финов. Был получен стойкий эффект, 
проявляющийся в улучшении настрое-
ния и самочувствия и повышении рези-
стентности к техногенным нагрузкам у 
детей и взрослых».

Эти долгие годы были посвящены 
шлифовке мастерства тренеров, совер-
шенствованию знаний в области дрес-
сировки, ветеринарного содержания 
животных и научно-практических ис-
следований в области гидро-бионики. 
Но главное богатство дельфинария – это 
его команда профессионалов-едино-
мышленников. 

«Основными ценностями нашей 
организации можно считать любовь к 
животным – морским млекопитающим, 
которую мы стремимся привить всем 
нашим посетителям», – подчеркивает 
Матвей Филиппов. «А в качестве своей 
миссии мы видим, как и раньше – попу-
ляризацию знаний о морских млекопи-
тающих и психоэмоциональную помощь 
людям, пережившим стрессовые ситуа-
ции».

Дельфинарий «Победа» не ограничи-
вается только шоу и развлечениями. Он 
активно участвует в социальных про-
ектах, оказывая поддержку участникам 

СВО и детям инвалидам, предоставляя 
бесплатное посещение. При поддержке 
местной администрации Гагаринского 
муниципального округа, а также депу-
татского корпуса и правящей партии 
в День защиты детей и в День знаний 
дельфинарий провел акции, по которым 
все дети до 12 лет могли посетить дель-
финарий бесплатно.

«В этот непростой период для нашей 
страны, когда все патриоты встали на 
защиту интересов России, мы не можем 
стоять в стороне и решили не словом, а 
делом внести свою лепту в поддержку 
семей тех, кто защищает мирное небо у 
нас над головой», – говорит Матвей Фи-
липпов о проекте льготных билетов для 
детей военнослужащих из зоны СВО. За 
короткий период работы дельфинария 
«Победа» в рамках социальных проек-
тов посетило свыше 15 000 человек. От 
родителей поступают слова благодарно-
сти, а от детей – рисунки и предложения 
покормить наших животных всякими 
«вкусняшками»».

И будущее этого удивительного 
места полно идей и планов. «Для по-
вышения уровня знаний по биологии, 
экологии, окружающему миру, а также 
стимулирования интереса к изучению 
биосферы мирового океана, наша ком-
пания планирует проведение уроков, 
классных часов и демонстрационных 
программ для севастопольских школь-
ников, учащихся колледжей и детских 
садов», – рассказывает руководитель 
дельфинария. «Также мы планируем 
сотрудничество с Севастопольским го-
сударственным университетом для раз-

работки архитектурного проекта ста-
ционарного городского дельфинария. 
В наших планах проведение различных 
спортивно-массовых мероприятий, а 
также привлечение студентов-волон-
теров для сопровождения крупных го-
родских мероприятий, проходящих в 
стенах дельфинария».

Дельфинарий «Победа» продолжает 
вдохновлять и удивлять своих гостей 
не только выступлениями дельфинов, 
но и своей преданностью миссии за-
боты и социальной поддержки. Это 
место, где морские млекопитающие и 
человек находят общий язык, а буду-
щее полно надежды и возможностей 
для развития.
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   ПРОКУРАТУРА ИНФОРМИРУЕТ

3 сентября - День солидарности 
в борьбе с терроризмом

Терроризм – жестокое 
преступление. В нашей стра-
не ежегодно отмечается день 
консолидации государства и 
общества против действий 
террористов – День солидар-
ности в борьбе с терроризмом. 
Каждый год 3 сентября в на-
шей стране отмечается День 
солидарности в борьбе с тер-
роризмом, 2023 год не будет 
исключением.

История
Среди всех террористиче-

ских актов выделяется беспре-
цедентный по своей жестокости 
и бесчеловечности теракт в Бес-
лане, произошедший в 2004 году.

1 сентября во время празд-
ничной линейки в честь Дня 
знаний на школу № 1 в Беслане 
напали террористы. На линейке 
в тот момент находилось более 
1000 человек – всех их банди-
ты загнали внутрь школы и 
удерживали там почти три дня. 
Пленники находились в ужас-
ных условиях – им не давали 
пить, есть, удовлетворять ми-
нимальные естественные по-
требности. Здание школы, где 
удерживали заложников, было 
заминировано. События раз-
вивались в течение трех дней; 
3 сентября произошел штурм 
здания, в ходе которого было 
убито несколько десятков со-
трудников российских спецпод-
разделений, участвовавших в 
операции. В результате теракта 

погибло 333 человека, из кото-
рых 186 – дети в возрасте от 1 
до 17 лет.

Теракт в Беслане стал од-
ним из самых масштабных и 
самых бесчеловечных в новей-
шей истории России. Именно 
в память о жертвах Беслана в 
России федеральным законом 
«О внесении изменений в Фе-
деральный закон «О днях во-
инской славы (победных днях) 
России» от 21 июля 2005 года 
был учрежден День солидарно-
сти в борьбе с терроризмом.

Теракт повлек за собой ряд 
других важных социальных и по-
литических последствий. После 
событий 2004 года по всей стране 
были усилены меры безопасности 
в местах массовых скоплений лю-
дей – стадионах, вокзалах, метро; 
особое внимание уделялось шко-
лам, вузам и другим образователь-
ным учреждениям. Президентом 
были отменены губернаторские 
выборы – их место заняла цен-
трализованная система назначе-
ния. Были созданы такие важные 
организации, как Национальный 
антитеррористический коми-
тет, Общественная палата Рос-
сийской Федерации, Комиссия 
по вопросам улучшения соци- 
ально-экономического поло-
жения в Южном федеральном 
округе.

Традиции
Теракт в Беслане не оставил 

равнодушным никого, кто о 

нем знал. Трагедия объединила 
страну общим горем.

Памятная дата стала симво-
лом солидарности государства 
и общества в борьбе с терро-
ризмом, ее отмечают ежегодно 
по всей России. 3 сентября мы 
вспоминаем жертв всех тер-
рористических актов, случив-
шихся в нашей стране, и отда-
ем дань уважения сотрудникам 
силовых структур, погибшим 
при предотвращении терактов 
и спасении заложников.

В этот день в городах, в 
которых случались теракты, 
таких как Беслан, Волгоград, 
Буйнакск, Москва, Санкт-Пе-
тербург, Первомайск, Буден-
новск, Волгодонск, Владикав-
каз, а также по всей России 
проходят памятные акции. 
Люди выходят на траурные ше-
ствия и мирные митинги в па-
мять о погибших, проводят па-
триотические акции, возлагают 
цветы к мемориалам. В школах 
и вузах проходят занятия, по-
священные проблемам терро-
ризма и методам борьбы с ним. 
В музеях открываются тема-
тические экспозиции об ужасе 
терроризма и его жертвах.

Как в России противостоят 
терроризму

Ежегодно Федеральная 
служба безопасности расска-
зывает о десятке вскрытых экс-
тремистских ячеек и предот-
вращенных терактах. Однако 

преступления все же продол-
жают происходить. В 2006 году, 
дабы консолидировать усилия, 
был учрежден Национальный 
антитеррористический коми-
тет. Он отвечает за предложе-
ния высшему руководству, ко-
торые должны снизить угрозу 
террористических атак. В него 
вошли все ключевые силовые 
министры страны. Возглавляет 
его директор ФСБ Александр 
Бортников.

Аналогично в регионах 
были созданы местные штабы 
антитеррористического коми-
тета. Их работа носит прежде 
всего профилактический ха-
рактер: выпускают памятки, 
работают с населением. В том 
числе организуют мероприятия 
в рамках Дня солидарности в 

борьбе с терроризмом.
Задержание и оперативная 

работа по-прежнему осталась 
на силовых ведомствах. Также 
НАК утвердил уровни террори-
стической опасности, которые 
могут устанавливать в том или 
ином регионе в зависимости от 
ситуации:

«Синий» — означает повы-
шенный уровень. Вводят в том 
случае, когда есть информация 
о возможном теракте, но сведе-
ния требуют подтверждения.

«Желтый» — высокий, 
значит, что теракт точно го-
товится.

«Красный» — критический, 
означает, что теракт состоялся 
или происходит в данный мо-
мент.

Прокуратура Гагаринского района г. Севастополя 
требует устранить нарушения при содержании Динопарка

Прокуратура Гагаринского района г. Севастополя проверила исполнение требо-
ваний законодательства при содержании и благоустройстве территории Динопарка 
по ул. П. Корчагина.

Проверка проведена с привлечением представителей ГКУ «Управление по экс-
плуатации объектов городского хозяйства» и ГБУ «Парки и скверы».

При выходе на место установлено, что система автоматического полива в сквере 
неисправна, в связи с чем не используется. Покос и уборка травы осуществляются не 
по всей территории парка. Урны, скамейки, навесные качели и иные объекты благо-
устройства находятся в неудовлетворительном состоянии, требуют частичного ре-
монта и обновления деревянных элементов.

Имеются повреждения специального напольного покрытия детской площадки. 
На спортивной площадке выявлены тренажеры со следами коррозии, отслоением 
покрытия, оголенными острыми деталями и травмоопасными поверхностями. Часть 
тренажеров неисправна, в том числе по причине утраты конструктивных элементов. 
Установленные в парке фигуры динозавров также нуждаются в ремонте.

Кроме того, на территории сквера длительное время в нерабочем состоянии нахо-
дятся помещения туалетов. Восстановительные работы не завершены.

Прокуратура района внесла руководителю Департамента городского хозяйства 
представление об устранении выявленных нарушений.

Рассмотрение акта прокурорского реагирования и фактическое устранение нару-
шений находятся на контроле прокуратуры района.

Прокуратура Гагаринского района г. Севастополя 
в судебном порядке добивается устранения нарушений 

требований пожарной безопасности в детских садах
Прокуратура Гагаринского г. Севастополя проверила исполнение законодатель-

ства о пожарной безопасности в дошкольных образовательных учреждениях района.
Установлено, что в двух детских садах напольные покрытия в помещениях групп 

не соответствуют установленным требованиям пожарной безопасности. Прокурату-
ра района внесла руководителям детских садов представления об устранении выяв-
ленных нарушений, однако необходимые меры ими не принимались.

В этой связи прокурор направил в Гагаринский районный суд г. Севастополя ис-
ковые заявления о возложении на заведующих детскими садами обязанности устра-
нить нарушения пожарной безопасности, а на Департамент образования и науки го-
рода – профинансировать затраты.

Иски прокурора удовлетворены в полном объеме. Фактическое исполнение су-
дебных решений находится на контроле прокуратуры.

Новые правила для владельцев электросамокатов
Электросамокаты, гироскутеры, моноколёса, сегвеи и другие похожие гаджеты 

получили особый статус – средства индивидуальной мобильности (СИМ). С 1 марта 
2023 года на них начали действовать правила дорожного движения (ПДД). При этом 
права для управления СИМ не нужны.

Пешеходы на тротуаре получили приоритет перед теми, кто передвигается на 
СИМ. Владельцы электросамокатов и других устройств должны рассчитывать свою 
скорость.

Масса электротранспорта, на котором можно ездить по тротуарам, вело- и пе-
шеходным дорожкам, – до 35 кг. Разогнаться можно лишь до 25 км/ч. По тротуару 
можно ехать, только если рядом нет велодорожки. На велодорожке приоритет перед 
пешеходами – у велосипедистов и владельцев СИМ.

Если масса СИМ более 35 кг, ездить нужно по проезжей части, исключительно 
в один ряд, никого не обгоняя. Это должна быть дорога, где скорость движения не 
больше 60 км/ч и разрешено ездить также велосипедистам. Электросамокат или дру-
гое СИМ, двигающееся по дороге, должны иметь тормозную систему и фары белого 
и красного цвета. По дороге могут ездить только люди старше 14 лет.

По новым правилам, владельцам СИМ запрещено перевозить пассажиров, если 
дополнительное место не предусмотрено конструкцией устройства. То же самое ка-
сается велосипедов.
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Управляющие
компании:

ГУПС «Управляющая компания 
Гагаринского района -1»

41-97-31
gup1@list.ru

ГУПС «Управляющая компания 
Гагаринского района -2»

41-66-10
ukgr2@sev.gov.ru

ГУПС «Управляющая компания 
Стрелецкая бухта»

24-02-96
sb-gups@mail.ru

По вопросам уборки 
общественных пространств 
в Гагаринском районе

ООО «АГРАС» 54-33-97; +7 (918) 541-38-81 
agros.bataisk@gmail.com

Уборка общественных пространств
(Парк Победы, Динопарк, сквер Севастопольских 
курсантов, сквер им. А. Кесаева)

ГБУ «Парки и скверы» +7 (8692) 77-75-47 
gbu-parki@mail.ru

Региональный оператор по обращению 
с ТКО в городе Севастополе

ООО "Благоустройство города 
«Севастополь»

+7(8692) 22-13-07

Уборка и содержание пляжей: 
Пляж «Солнечный»
Пляж «Песочный»
Пляж «Солдатский»
Пляж «Омега»
Пляж в Парке Победы 
Пляж «Аквамарин»

ГБУ «Парки и скверы»
ООО «Песочная бухта»
ООО «Адмиральская лагуна» 
ООО «Де-Ви Крым»
ИП Горбунов В.О.
ООО «Гранд отель Аквамарин ру»

8 (692) 77-75-47 
+7 (978) 927-57-15 
+7 (978) 817-76-15 
8 (692) 47-28-77 
+7(982) 329-33-80 
+7(978) 574-21-71

Севастопольэнерго сообщить об аварии
кол-центр
аварийная

574540 (круглосуточно) 
53-05-72 (круглосуточно) 
+7-978-099-78-37 
kanc@sevenergo.net

Севэнергосбыт кол-центр 53-05-72
+7-978-09540-91
+7-978-09540-92
+7-978-09540-93
+7-978-09540-94
kanc@sevenergosbyt.ru

ФГУП «102 ПЭС» МО диспетчер 5446-66
sekretar102pes@yandex.ru

Водоканал аварийно-диспетчерская
служба

5442-68
5447-80
sevvodokanal@sev.gov.ru

Единая дежурно-диспетчерская 
служба Севастополя

по вопросам, требующим 
экстренного реагирования 
оперативных служб

112 (круглосуточно)

Пожарно-спасательная 
служба (проведение поисково-
спасательных работ)

оперативный дежурный
(круглосуточно)

54-33-97;
+7(978) 062-46-11, 
+7(978) 377-74-21 
92.mchs.gov.ru

Севастопольгаз аварийная служба 104 (круглосуточно)

В Севастополе продолжается подготовка к отопительному сезону 2023-2024
В Севастополе создали комиссию по подготовке го-

рода к отопительному сезону 2023-2024 годов. Об этом 
сообщила исполняющая обязанности директора де-
партамента городского хозяйства Вероника Лисовская.

«Мы упорядочиваем все мероприятия по подготов-
ке к отопительному периоду. Мы создаём комиссию, 
которая будет оценивать готовность субъектов и объ-
ектов как жилищного фонда, ресурсоснабжающих ор-
ганизаций, так и объектов социальной инфраструкту-
ры», – сказала и. о. директора департамента городского 
хозяйства Севастополя Вероника Лисовская.

В этом году к отопительному сезону внутренние ин-
женерные сети полностью заменят в 16 многоквартир-
ных домах. Это системы водоотведения, водо-, тепло- и 
электроснабжения. Традиционно в городе продолжа-
ются и гидравлические испытания. Только в Гагарин-
ском районе обязательную процедуру прошли больше 
160 жилых домов.

Всего в этом году внутридомовые коммуникации 
обновят в 16 жилых домах. А до 2025-го тепло, вода и 
свет пойдут по новым сетям в еще более чем 60 город-
ских многоэтажках. Данная программа, по словам про-
фильных специалистов, рассчитана до 2055 года.
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Гагаринский муниципалитет поздравил победителей Международной Олимпиады по ментальной арифметике

29-30 июля в Санкт-Петербурге состоялась IV Международная 
Олимпиада по ментальной арифметике. В ней приняли участие 
школьники из разных стран мира. В Олимпиаде приняла участие 
и команда из города-героя Севастополя.

Ментальная арифметика – это способ развития детского интел-
лекта с помощью быстрого счета в уме. Сначала ребенок учится счи-
тать на счетах-абакус и тренирует мелкую моторику рук. Затем счеты 
убирают, ребенок представляет их в голове – считает ментально.

Руководителем школы «Ментальная арифметика, скорочтение 
в городе Севастополе» является Анна Валерьевна Гончаренко. Это 
было дебютное выступление наших ребят-ментальщиков на таком 
масштабном соревновании. Юные севастопольцы преодолели долгий 
путь на турнир, в котором приняли участие 375 человек из 5 стран!

После олимпиады родители и дети смогли посетить Петродворец 

и Эрмитаж, посмотреть праздничный салют, развод мостов и кораб-
ли, которые участвовали в параде.

Первый заместитель Главы Гагаринской администрации Юрий 
Иванченко вместе с начальником Отдела по исполнению полномо-
чий местной администрации Виталием Коноховым и главным специ-
алистом Еленой Мягких тепло пообщались с ребятами, родителями 
и педагогом – поздравили ребят с победой, вручив благодарности и 
памятные подарки.

«Поздравляю ребят, преподавателей и родителей с отличным ре-
зультатом! Желаю успехов и дальнейших побед!», – отметил Юрий 
Иванченко. 

Вот наши дети-победители:
Довбня Матвей – обладатель кубка Суперчемпиона Междуна-

родной олимпиады по ментальной арифметике, ученик Инженерной 
школы Севастополя.

Козубенко Иван – обладатель кубка Чемпиона Международной 
олимпиады по ментальной арифметике, ученик Общеобразователь-
ной школы № 32.

Щеткин Максим – I место на Международной Олимпиаде по 
ментальной арифметике, ученик Инженерной школы Севастополя.

Задирака Вероника – I место по ментальной арифметике, учени-
ца Общеобразовательной школы № 54.

Овчарова Инесса – I место по ментальной арифметике, ученица 
Общеобразовательной школы № 54.

Ребята испытали незабываемые эмоции, реально ощутили на 
себе причастность к большому событию и мотивацию двигаться 
дальше, к новым достижениям и победам!

Гагаринский муниципалитет Города-Героя Севастополя поздрав-
ляет наших ребят со значимой победой! Желаем ребятам дальнейших 
успехов в учебе и побед в будущих олимпиадах!

В Севастополе прошли соревнования 
по специализированным играм для людей с инвалидностью

Правящая партия совместно с Севастопольской организацией 
«Всероссийского общества инвалидов» организовала соревнова-
ния по специализированным играм среди людей с ограниченными 
возможностями здоровья.

Мероприятие прошло в рамках всероссийского марафона «Сила 
России» Регионального совета сторонников партии. На площадке 
во дворе по улице Маршала Крылова, 19 соревновались участники 
– члены севастопольской организации «Всероссийского общества 
инвалидов». Они сыграли в специализированные настольные и под-
вижные игры для людей с инвалидностью: «Корнхолл», «Джаколло», 
«Шаффлборд», «Новус».

В некоторые из этих игр играют на размеченном столе с исполь-
зованием киев и шайб, или шайб, которые нужно толкать рукой. 
«Корнхолл» – веселая, азартная и очень простая подвижная игра. 
Нужно попасть холщовым мешочком, набитым кукурузными зерна-
ми, в дырочку в скользкой деревянной доске.

«Мы познакомились со специализированными играми, когда 

наша организация вошла в состав Всероссийского общества инва-
лидов. Несколько лет назад мы участвовали в паралимпийских со-
ревнованиях в Евпатории, и там были отдельные соревнования по 
настольным играм. Тогда было принято решение внедрить их в ор-
ганизации Всероссийского общества инвалидов. Сейчас появились 
клубы, постоянно проводятся соревнования», – говорит заместитель 
председателя Севастопольской региональной организации «Всерос-
сийского общества инвалидов» Ирина Петриченко.

Мероприятие помогла организовать исполнительный секретарь 
Гагаринского местного отделения партии Екатерина Фалина. Сева-
стопольское региональное отделение партии давно сотрудничает со 
Всероссийским обществом инвалидов. Его члены активно участвуют 
в партийной жизни, помогают и нашим военным, бойцам СВО.

Участники Всероссийского общества инвалидов ведут активную 
социальную жизнь, помогают бойцам на фронте. «Участники Все-
российского общества инвалидов плетут маскировочные сети на пе-
редовую, а партия предоставляет им материалы. Они связали много 
носков для солдат в рамках партийной акции «Тепло для героя».

Гагаринское местное отделение партии, в свою очередь, помога-
ет людям с ограниченными возможностями здоровья, в том числе, 
дарит билеты на культурные мероприятия. Это очень позитивные 
и дружные люди, и соревнования по специализированным играм 
прошли в замечательной, доброй обстановке», – рассказала Екатери-
на Фалина.

При поддержке Главы района Алексея Ярусова 
состоялся праздник «День физкультурника»

Во вторую субботу последнего месяца лета в России отмечают 
День физкультурника, в этот раз празднование выпало на 12 ав-
густа. 

Накануне в Севастополе на площадке торгово-развлекательного 
центра «SeaMall» провели ряд спортивных мероприятий, посвящён-
ных здоровому образу жизни. Севастопольские спортсмены проде-
монстрировали свои навыки, а гости могли сдать пробные нормати-

вы ГТО, посетить открытый урок по гимнастике и бесплатный показ 
фильма о вратаре Льве Яшине.

11 августа на площадке торгово-развлекательного центра «Sea 
Mall» прошёл спортивный праздник «Физра. Сменка. Норматив», 
приуроченный ко Дню физкультурника, который отмечают не толь-
ко профессиональные спортсмены, но и любители. Для гостей в ки-
нотеатре в рамках проекта «Юный чемпион» при поддержке Департа-
мента внутренней политики организовали бесплатный показ фильма 
«Лев Яшин. Вратарь моей мечты», но это далеко не всё. Чтобы при-
влечь севастопольцев к спорту, на территории торгового центра с по-
казательными номерами выступили дзюдоисты.

Армейский рукопашный бой, акробатический рок-н-рол, бег с 
препятствиями, брейк-данс и футбол – всё это продемонстрировали 
севастопольские спортсмены. А ещё все желающие смогли посетить 
открытый урок по эстетической гимнастике от спортивного клуба 
«Высота».

На празднике работал мобильный офис центра тестирования 
ГТО, где гости от мала до велика смогли испытать свои возможности, 
сдав 4 пробных норматива: отжимания, прыжок в длину, наклон впе-
рёд стоя и подъём туловища из положения лёжа на спине.

Все полученные результаты, по желанию, участники тестирова-
ния могли записать в личных кабинетах ГТО. Особенной популяр-
ностью мобильный центр «Готов к труду и обороне» пользовался у 
детей. 9-летняя Анастасия Ушкова впервые попробовала сдать нор-
мативы и сразу с успехом: три из четырёх – на золото.

Праздник «Физра. Сменка. Норматив» в ТРЦ «SeaMall» провели 
при поддержке Фонда «Женщины Тавриды», Некоммерческой орга-
низации «Центр поддержки молодёжи и спорта», Севастопольского 
регионального отделения правящей партии, Ленинского муници-
палитета и при содействии Главы Гагаринского района, региональ-
ного координатора проекта «Za самбо» Алексея Ярусова и других 
партнёров праздника.

В Севастополь на крупный турнир по баскетболу 3х3 собрались более сотни команд

Праздник баскетбола состоялся 5 августа на площадках 
яхт-клуба «Юг» рядом с парком Победы. Сто команд, порядка че-
тырёхсот спортсменов в младшей и старшей возрастных категори-
ях боролись за призы в матчах на одно кольцо. 

Организаторы – сеть кафе быстрого питания «Супертяж» при 
поддержке Гагаринского муниципалитета и акционерного общества 
«Муссон», а также правящей партии. 

На площадке – непривычное для зрителей классического баскет-
бола количество спортсменов: по три в каждой команде. И бросают 
соперники в одно кольцо. Для начала своей атаки нужно лишь вы-
вести мяч за трёхочковую линию. Такой формат игры зародился в 
середине прошлого столетия и в последнее время набрал огромную 
популярность, в том числе в Севастополе.

«У нас зарегистрировано сто команд, которые представлены в 
разных категориях. Это дети, юноши, девушки и взрослые категории. 

В общей сложности это сто команд, порядка четырёхсот человек», – 
рассказывает Дмитрий Пефтенко, управляющий сетью кафе быстро-
го питания «Супертяж». 

В первой половине дня состязались юные участники. А уже после 
них состоялись матчи среди спортсменов постарше. Этот турнир – 
прекрасное времяпрепровождение для активной молодёжи. Участни-
ки пришли сюда не только за победой. Энергичный ведущий, музыка, 
общение и спорт обеспечили присутствующим заряд позитивных 
эмоции. Несмотря на царящую дружелюбную атмосферу праздни-
ка спорта, на площадке выиграть хотели все. Борьба шла в каждом 
игровом моменте. Спортсмены прилагали максимум усилий, чтобы 
забросить как можно больше мячей в корзину. 

Турнир по баскетболу 3х3 – главное, но не единственное сорев-
нование, которое прошло в этот день на территории яхт-клуба «Юг». 
Участники также проверили свой трёхочковый бросок, спортсме-
ны помладше – со средней дистанции. Украшением вечера стали 

слэм-данки от взрослых баскетболистов. Кроме того, желающие мог-
ли посостязаться в силовых упражнениях: стоянии в планке и удер-
жании гири.


